
PRESIDENTE LAGOS: “AQUÍ NO HAY NI TRIUNFOS NI DERROTAS PARA 
NADIE” 
De esta manera el Mandatario expresó su satisfacción por el desarrollo que tuvo el 

encuentro del Canciller (s) Cristián Barros con su par boliviano, Jorge Gumucio. 
En lo que fue su primera intervención pública tras su regreso de vacaciones, el Jefe 

de Estado también se refirió al hallazgo de los restos del joven Jorge Matute, 
señalando que ahora hay que buscar la manera de hacer justicia. 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, expresó esta tarde su satisfacción por el 
encuentro que el ministro de Relaciones Exteriores (s) Cristián Barros sostuvo con su 
par boliviano, Jorge Gumucio. "Estos son temas complejos, aquí no hay ni triunfos ni 
derrotas para nadie, lo importante es cómo establecemos un canal de comunicación 
fluido para el progreso de ambos países" dijo el Mandatario.  
 
Añadió que durante la cita desarrollada el lunes y el martes en Santiago, se definió una 
agenda de trabajo conjunta que comenzará a concretarse con reuniones que 
próximamente se desarrollarán en La Paz. Al respecto, destacó que "esta es la forma de 
poder seguir avanzando de una manera intensa, con apertura, con comprensión y al 
mismo tiempo con una agenda que vamos definiendo de común acuerdo". 
 
El Jefe de Estado, hizo estas declaraciones al abandonar el Palacio de La Moneda luego 
de reunirse durante el día de hoy, con seis de sus ministros con quienes analizó el estado 
de avance de las tareas encomendadas en el último consejo de gabinete. 
 
Consultado acerca del hallazgo de restos óseos correspondientes al estudiante Jorge 
Matute Johns, el Mandatario dijo sentir "una mezcla, por una parte tranquilidad de saber 
que se encontró su cuerpo, es una forma de hacer el duelo, pero por la otra la necesidad 
de decir bueno sabemos esta parte, cómo hacemos ahora para saber la otra parte y cómo 
hacemos justicia". Agregó que "el ministro del Interior me transmitió los 
agradecimientos de la familia, pero más que agradecimientos, yo quisiera decirles que 
uno hace lo que tiene que hacer como Presidente en este como en otros casos que son 
igual de complejos y difíciles; lo único que me gustaría es hacer votos porque se 
esclarezca pronto este caso".  
 
En la ocasión, el Presidente Lagos también destacó los beneficios para la agricultura 
nacional que tendrá el Tratado de Libre Comercio con Corea, ratificado hace pocos días 
por el Parlamento del país asiático. 


